

Máximas autoridades de La Habana visitan el barrio La Timba

Image not found or type unknown



Luis Antonio Torres Iríbar, y Reinaldo García Zapata visitan el barrio La Timba

La Habana, 5 sept (RHC) Luis Antonio Torres Iríbar, Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba en La Habana, y Reinaldo García Zapata, Gobernador de la ciudad, recorrieron este sábado la barriada capitalina La Timba, ubicada en el municipio Plaza de la Revolución.

En la visita realizada como parte del seguimiento constante, las máximas autoridades de la provincia hicieron hincapié en lograr mayores esfuerzos para que las personas puedan palpar todo el esfuerzo que se realiza desde los barrios.

El nuevo impulso para transformar la zona es un sueño hecho realidad para Sandra Alfonso y sus vecinos.

Pese a que estamos en una zona privilegiada, por estar cercanos a los principales ministerios y el Memorial José Martí, en determinados momentos los pobladores sí nos hemos sentido apartados, porque siempre habíamos necesitado de una mayor atención como ahora, comenta la también delegada de la Circunscripción número 42.

Desde hace más de cuatro semanas en esta localidad se ejecutan 14 acciones constructivas para cambiar su imagen con nuevos parques, consultorios, así como la reparación de algunas de sus calles, redes hidráulicas y viviendas, lo cual forma parte de un ambicioso plan de transformación integral en 62 barrios de la provincia.

Dicho proceso prevé la solución de problemas planteados por la población de la zona, la mejoría de la calidad de vida, la integración laboral y desarrollo de los pobladores mediante la participación directa de los Organismos de la Administración Central del Estado.

También los funcionarios de la Dirección Municipal del Trabajo y Seguridad Social de este territorio, junto a representantes de varios organismos convocaron a las 454 personas desvinculadas laboralmente para ofrecerles empleos.

A decir de Sandra, esto es parte también de una iniciativa que busca motivar, sobre todo, a los más jóvenes por el trabajo y el estudio.

Desde hace unos años aquí comenzaron a edificarse instituciones y empresas, y todo esto ha contribuido a cambiar el entorno del barrio, pero ahora tienen un especial impulso la eliminación de las ciudadelas y el fomento de proyectos de desarrollo local, subrayó.

Famosa por la visita de personalidades de la talla del físico Albert Einstein, en 1930, y recordada por las bodegas que vendían pan con queso y dulce de guayaba, La Timba es barrio popular de mucha historia que ahora rejuvenece. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/269153-maximas-autoridades-de-la-habana-visitan-el-barrio-la-timba>



Radio Habana Cuba